

Sección 23.01.2009 Primera-Estados 19

Buscan recuperación en playa de Acapulco

> Analizan daños por sobreexplotación de las especies y desarrollos turísticos

Alfonso Juárez

CORRESPONSAL

ACAPULCO.- Al menos 10 años se tardará en recuperar la bahía de Puerto Marqués debido al impacto ambiental provocado por la sobreexplotación de especies y las construcciones de los desarrolladores turísticos, consideraron autoridades ambientales.

Luego de sostener una reunión privada, en la Octava Región Naval, dependencias de los tres niveles de Gobierno acordaron llamar a las empresas privadas que provocaron daños a los ecosistemas marinos para resarcir las afectaciones.

"Invitar en la próxima reunión a inversionistas con el fin de exponerles el impacto ambiental que causan sus desarrollos en la Bahía de Puerto Marqués y sugerirles métodos de prevención y mitigación", dice uno de los acuerdos.

Según un estudio del Instituto Nacional de Pesca (Inapesca), las especies que se encuentran dentro de la bahía de Puerto Marqués ha sido afectada por diferentes factores, por lo cual requiere de al menos un año y medio para poder recuperarse.

Sin embargo, luego del análisis, concluyeron que deberán emplear un programa de rescate de esa bahía, con un tiempo de al menos 10 años, el cual consistirá en plan integral para proteger las especies y limpiar el fondo marino.

"Realizar un programa de acción conjunto, incluyendo el sector pesquero, sobre las medidas de prevención de la Bahía de Puerto Marqués, el fomento de inversión, así como esquema de vigilancia de restauración ambiental y desarrollo sustentable", nados a los ecosistemas marinos. es otro de los acuerdos.

La bahía tiene una extensión aproximada de 366.66 hectáreas y, en medio de ésta, se halla una capa de

sedimento provocado por los deslizamientos de tierra que hacen las cons- ASÍ LO DIJO trucciones de la zona.

Luego de analizar la problemá-tica en la zona, fue la <mark>Secretaría de</mark> Medio Ambiente y Recursos Natu rales quien concluyó y será la encargada de encabezar todas las acciones para la limpieza de la bahía.

Asimismo, fue proyectado un video por parte de la dirección de Pesca y Acuacultura de la Secretaría de José Luis Flores Cruz Desarrollo Rural del estado, en la que Presidente de la Sociedad Cooperativa se pudo ver los restos de desechos de Mártires de la Democracia construcción en el fendo del mar.

"Realizar acciones para el saneamiento y manejo sustentable del ecosistema del manglar que existe en la zona", fue el último acuerdo de la pasada reunión.

Algunos opinaron que con una inversión millonaria el tiempo de 10 años podría reducirse, pero está en que las autoridades municipales y estatales gestionen el gasto para el

La próxima reunión con los desación y mitigación de la contamina- rrolladores será el miércoles en donde buscarán los mecanismos para que se hagan cargo de algunos costos de la mitigación por los daños ocasio-

En tanto, los pescadores de la zona señalaron que no aceptarían veda, hasta que los inversionistas se comprometan a ayudarles, pues el no pescar afectaría a su economía.

Ya nos cansamos de que el gobierno y los inversionistas son los únicos que ganan con sus desarrollos. mientras que a los pescadores cada vez nos va peor".



Página 1 de 20358.00 \$ 2 Tam: 234 cm OMORAN

078